

Referent für Öffentlichkeitsarbeit

Wolfgang Maget

A-8011 Graz, Europaplatz 20, 5.Stock, Zimmer 501
Telefon: (0316) 872-35 15 • Telefax: (0316) 872-35 09
Mobil: 0664 / 60 872-35 15
E-Mail: wolfgang.maget@stadt.graz.at

CityRadeln: 1.600 strampelten (sich) zum Erfolg

Abschlusstour mit 300 TeilnehmerInnen bei idealem Radwetter

Graz, 26. August 2010: Als Erfolgsgeschichte geht die erste Saison des CityRadelns in die Grazer Annalen ein: Rund 300 TeilnehmerInnen an der gestrigen fünften und letzten Tour dieser Veranstaltungsreihe sorgten für ein unerwartet hohes Gesamtergebnis von 1.600 „Pedalrittern“, die insgesamt rund 27.200 Kilometer auf den Grazer Straßen zurücklegten. Fortsetzung folgt...

Bei idealem Radwetter – es war bedeckt, aber trocken und nicht zu heiß – versammelten sich Mittwoch Abend nochmals rund 300 RadlerInnen auf dem Karmeliterplatz, um die fünfte Auflage des CityRadelns in Angriff zu nehmen. Die 17 Kilometer lange „Anton-Paar-Tour“ führte in Richtung Straßgang, wo es bei der Firma Paar diesmal ein besonders reich gedecktes Buffet zur Stärkung der „Pedalritter“ gab. Sogar Tüteneis stand zur Auswahl, was natürlich besonders die jungen TeilnehmerInnen begeisterte.

Insgesamt wurden an allen fünf Touren rund 1.600 RadlerInnen gezählt – eine freudige Überraschung für das Organisationsteam aus der städtischen Abteilung für Verkehrsplanung. Angestachelt durch den Erfolg werden bereits die Planungen für das CityRadeln 2011 aufgenommen.

Die Saison für die Rad-Fans ist aber noch nicht vorbei: Am Europaweiten Autofreien Tag (22. September) starten RadlerInnen und SkaterInnen gemeinsam zur 25 Kilometer langen Tour de Graz. Dabei gibt es unter anderem ein wertvolles E-Bike zu gewinnen. Das sollte Anreiz genug sein, sich nochmals abzustrampeln, wenn es wieder heißt: Auf die Radeln – fertig – los!